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平成１９年度（2007） 

第２回出雲市議会（定例会）一般質問通告 
 
 

質 問 者 ２９  荒 木   孝 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１. 春の統一地方選挙の

斐川町長、町議選挙の

結果を受けて今後の出

雲市の対応について 

１．単独町政の継続を主張した現職を大差で

破った勝部町長の誕生をどのように分析し

評価されたのか。 

２．法定合併協議会離脱によって生まれた不

信感、しこりが払拭され、信頼関係が構築

できるか。 

３．消防事務の受委託の関係について、これ

までの考え方と変わりはないか。 

４．今後、合併問題についてどう取り組むの

か。 

市  長  

２．梅雨入り、出水期を

迎え、昨年の大災害の

反省、教訓を生かすこ

とができるのか 

１．先に示された来島ダムの操作等について、

説明を聞いた中で中電が実施する項目につ

いて監視、監督、指導等行政の関わりが見

えない。特に、放流開始時期の早期化につ

いて｢大雨洪水警報が発令され、ダムの水位

が６時間後に２１ｍを超えると判断した場

合は放流を開始します。｣とされているが行

政も関わる事柄ではないのか。 

２．昨年の大災害を教訓に来島ダム操作対応

の努力に敬意を表しますが、なぜもっと早

市  長  
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くこうした取り組みが出来なかったのか悔

やまれる。中電のダム操作ミス、それに伴

う責任は本当になかったのか。 

３．災害復旧工事の現況

について 

１．災害箇所数、発注件数、完了件数、全体

の進捗度を伺います。 

２．県立自然公園立久恵峡浮嵐橋の復旧はい

つなのか。 

市  長  

４．出雲市地域防災計画

について 

１．これまでの計画を見直し、出雲市地域防

災計画が策定された。市民の生命、財産を

守ることは行政の責務である。具体的に何

処をどのように反省し見直されたのか。 

２．避難計画の中で緊急有事の際、住民避難

を促す用語として「避難指示」を｢避難命令」

に変更した理由、命令権者の責任、補償等

が担保されるのか。 

 

市  長  

 
 

質 問 者  ２  松 村 豪 人 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

出雲市立総合医療センタ 

ーについて 

出雲市立総合医療センターについては、新 

市にふさわしい病院として生まれ変わるため、

総合医療センター改革推進検討委員会におい 

て検討が重ねられ、本年３月に検討結果の報告

があったところ。予防医療、回復期医療の機 

能を備えた施設を整備すると明記されている。

 

１．旧平田市立病院事業の取り扱いについて

市  長  
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は、合併協定書において、「地域リハビリテ

ーションへの支援や女性専門外来の設置、へ

き地医療の支援など専門スタッフの活用な

ど新市における有効な活用方策の検討を行

いつつ、現行のとおり新市に引き継ぐ」旨規

定されている。 

① 現行のとおりとは、自治体が事業に関与

する病院と理解しているが、現在でもこれ

に相違ないか。 

２．公立病院に求められるものは、経済性の 

追求ではなく、不採算ではあるが地域に必要

な政策的医療の実施である。これを根拠とし

て市から公立病院に対しては繰出金を支出

する総務省ルールが定められ、さらにこの支

出に対しては、国から地方交付税などの措置

が行われているところである。 

しかしながら、公立病院といえども、効率

的な運営が求められることは論をまたない。

① 直近の決算の状況を示されたい。病院事

業の収支バランスが取れていない場合は、

どのように補てんしているのか。 

② また、効率的な病院運営のため、現在ま

でどのような取り組みを行ってきたか。さ

らに今後どのような取り組みを行うのか。

３．市内には県立中央病院、大学病院、さらに

は民間病院が存在している。出雲医療圏域に

おける総合医療センターの位置づけについ

て、あらためて問う。 

４．合併協定にあがっていない事業も開始され

ていく中で、市立総合医療センターの施設整
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備計画についてはグランドデザインにも掲

げられた事業として、早期実現のため地域に

おいては整備推進の署名活動も行われてい

る。このことについて市長はどう受け止める

か。 

 

 
 

質 問 者 ２１  勝 部 順 子 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．高齢者・障害者の交

通手段の確保について 

１．高齢者や障害者の方の、交通手段の確保

に対する市の考えを伺う。 

  いま全国でバスの廃止が相次いでいま

す。出雲市でも、旧国道経由の田儀線が４

月から廃止になりました。バスの廃止で一

番困るのが高齢者の方や、障害をお持ちの

方たちです。今後高齢化が進み、交通手段

の確保は最重要な課題です。多くの市町村

がスクールバスに一般住民も乗れるように

するなどの知恵を絞っています。市でもあ

らゆる角度からの検討をされるよう強く望

むものです。市のお考えを伺います。 

２．デマンドバス試行運転中止について 

  市内中山間地域で試行運転されていた、

デマンドバスが今後の試行運転を打ち切ら

れました。大変期待していたので残念です。

その理由とこれに変わる施策があるのか伺

います。 

市  長  
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３． 福祉タクシー制度の拡充について 

① 対象者の状況について 

② 利用状況について 

③ 身体障害者手帳２級の方も対象者にす

ることについて 

２．外国籍の児童（ブラ

ジル国籍）に対する支

援について 

１．市内の小中学校に在籍している外国籍の

児童の現状 

２．児童への支援の現状と課題について 

 ① 授業中の対応 

 ② 生活指導 

 ③ 放課後対策 

④ 緊急時の対応 

３．学校と保護者との連携はどのようにされ

ていますか。 

４．子どもたちが集中している学校現場への

支援は十分にされていますか。（人の配置な

ど） 

市  長  

３．市民への周知徹底に

ついて 

１. 児童扶養手当の制度改正と、対応につい

て 

 ① 平成１５年に児童扶養手当にかかる法

律の改正が行われ、平成２０年から施行

されることになります。該当される方へ

の周知は万全でしょうか。市としてはど

のような対策をとられていますか。 

 ② 経済支援から就労支援にシフトしよう

としていますが、出雲市の準備の状況と

周知はされているのか伺います。 

２．高額療養費の自己負担限度額適用認定書

の交付について 

 ① 今年４月から、高額療養費を自己負担

市  長  
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額だけの支払いで済むようになりまし

た。しかし事前に「限度額適用認定書」

の交付を受けなければなりません。市で

はどのように周知徹底されていますか。 

 

 
 

質 問 者 ２２  米 山 広 志 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．耕作放棄地 １．耕地面積と耕作放棄地面積 

２．土地改良事業実施面積と耕作放棄地面積 

３．耕作放棄地についての今後の対策 

市  長  

２．神西湖産シジミ １．食品中に残留する農薬等が改正 

２. 米よりか魚介類が 20 倍も基準値が厳し

く設定してあるか 

３．制度の見直しを含めた関係機関への対応 

市  長  

３．出雲ガス株式会社 １．出雲市は筆頭株主ですが、役員派遣がな

い、その理由。 

２．中国地方で都市ガス業者に出資している

自治体 

３．今市町 1151 番２に入居している団体との

賃貸契約はなされているか 

市  長  

４．県立湖陵病院の跡地

問題 

１．解体撤去の予定 

２．地元大池地区の簡易水道問題 

３．跡地利用計画 

 

市  長  
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質 問 者 １９  板 倉 明 弘 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．地域学校運営理事会

の運営方法と課題につ

いて 

１．イギリス視察の成果について市長の所感

を伺う。 

２．地域学校運営理事会の今後の課題及び取

り組み方針と戦略を伺う。 

３．放課後子ども教室事業と学校運営理事会 

との関わり方と事業を推進するための方策 

を伺う。 

市  長  

２．大津町地区での大規

模墓地開発問題につい

て 

１．出雲市墓地、埋葬に関する法律の施行に

関する規則及び墓地等許可事務取扱要領に

法的な不備はないのか。この規則等の改正

を行う考えはないのか、伺う。 

２．墓地開発問題がこじれている原因は何処

に在るのか。また、地元住民と事業者との

関係修復策について市長の所見を伺う。 

 

市  長  

 
 

質 問 者 ９  石 川 寿 樹 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．生ゴミの堆肥化 

 

１． 市民の有志の団体である「出雲ゴミ対策 

検討委員会」では、飲食店などで発生する

食物残さを堆肥化し、有機野菜を作って再

び飲食店で提供するなど循環型社会の構築

をめざした研究に取り組んでいる。市長は、  

市  長  
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こうしたグループの活動についてどのよう

に評価するか。 

２．エネルギーセンターへ持ち込まれる生ゴ

ミの量は、年間どのくらいか。このうち、

飲食店などから出される生ゴミの量はどの

くらいか。また、これの処理にどれだけの

コストがかかっているのか。 

３． 生ゴミを堆肥化する場合、剪定枝が有効 

な材料となる。そこで、エネルギーセンタ

ーへ持ち込まれる剪定枝の量は、年間どの

くらいか。また、これの処理方法とコスト

について伺う。 

４． 現在、給食センターで発生する食物残さ 

や調理くずは、出雲環境センターで「出雲

ゆうきコンポ」として堆肥化されている。

同様な方法で、飲食店などで発生する食物

残さも堆肥化が可能だと思うが、どうか。 

５．先般、神西湖漁協ではシジミの残留農薬

の問題で、出荷を自主的に停止する事態に

追い込まれた。こうしたことを未然に防止

するためにも、神西湖周辺や十間川水系一

帯を出来るだけ農薬や化学肥料を使わない

環境保全型の農業ゾーンとして位置付けて

はどうか。その際、「出雲ゆうきコンポ」を

無料で配布するなど、有機肥料による土づ

くりをすすめてはどうか。 

併せて、この一帯で生産された農産物を、

学校給食に優先的に買い上げるなどの奨励

措置を考えてはどうか。 
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２．ユースホステル跡地

の整備 

１．昨年７月の豪雨により、ユースホステル

は壊滅的な被害を受け、廃止されることに

なった。今後、ユースホステル跡地を、神

戸川の改修に合せ、どのように整備してい

く考えか。 

２．現在、全国的にグリーンツーリズム（田

舎ツーリズム）がブームになっている。そ

こで、これからユースホステル跡地の整備

をすすめるに当たり、グリーンツーリズム

の発想を取り入れ、都市と農村の交流の場

として整備・再生していく考えはないか。 

３．仮に、グリーンツーリズムをすすめる場

合、整備地内にイチゴやブルーベリーなど

果物の収穫体験ができるゾーンを設ける考

えはないか。また、温泉源の掘削により、

湯治場を設けてはどうか。 

４．ユースホステル跡地をいかなる形に整備

するにせよ、交通アクセスの改良が不可欠

である。長年の懸案事項である大社立久恵

線のトンネル掘削は、現在、いかなる状況

になっているのか。 

文化観光

部  長 
 

３．寄贈を受けた美術品

の管理 

１．現在、市民より寄贈を受けた書画骨董な

どの美術品は、どれだけの点数があり、い

かほどの価値があるのか。 

２．現在、これらの寄贈品はどの部署が、ど

のように管理しているのか。 

３．今後、市民より美術品の寄贈の申し出が

あった場合、どこが窓口となり、どのよう

な基準で受け入れるのか。 

４．これらの寄贈品は、今後、どのようなか

財政部長  
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たちで市民に公開していくのか。特に、新

庁舎の建設に併せた公開の方法について、

考えを伺う。 

 

 
 
 

質 問 者 ３  遠 藤 力 一 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．出雲市の財政は大丈

夫か 

夕張市の財政破綻がクローズアップされ

「出雲市は大丈夫なのか」という声が市民か

ら多数寄せられている。新庁舎、出雲阿國座、

弥生の森博物館などの施設建設が本格化する

今、あらためて出雲市の財政状況を議会・職

員にそしてなにより住民に分かりやすく伝

え、理解を得る必要がある。 

 

そこで、夕張市の破綻の原因となった一時

借入金について当市での有無、単年度の一般

会計の赤字比率を示す「実質赤字比率」、国民

健康保険や介護保険、公営企業も含めた「連

結実質赤字比率」、一般会計が負担すべき公債

の返済額の３年間の平均である「実質公債比

率」、退職金、土地開発公社や第３セクターな

ど自治体が出資している法人の負債のうち自

治体が負担すべき額の合計「将来負担率」の

４つの指標に基づいて、あらためて出雲市の

財政の実態を伺う。 

市  長  
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２．多重債務者相談へ対

応を急げ 

多重債務により悩み苦しむ方々が全国で 

２３０万人以上、出雲市においても多く見ら

れます。返済のための借り入れを繰り返し、

深みにはまりついにはヤミ金にまで手を出

し、とことん追い詰められる人が増えている。 

相談する人が身近にいない、処理方法が分か

らないからである。 

債務整理の手法は自己破産だけでなく、特 

定調停や民事再生など債務者その人に応じて

選択できる、多重債務からは逃れることがで

きることをもっと周知すべきである。 

 

改正貸金業法の完全施行までの３年間に、 

集中的に多重債務問題を改善するプログラム

が実施されようとしているが、当市において

多重債務者対策としての相談体制をいつまで

にどのように整えるのか伺う。 

政策企画

部  長 
 

３．児童虐待への取り組

みは 

１．児童虐待により尊い命が失われるなどの

深刻な事件が後を絶たない、児童虐待防止

ネットワークが平成１７年に組織化され本

庁と支所に児童相談窓口を設けるととも

に、出雲市児童虐待防止ネットワーク会議

が設置され、虐待防止と早期発見、早期対

応に取り組んでこられたと思う、相談件数

の推移、実際に通告があった場合の流れや、

虐待防止のために具体的にどのようなこと

を実施されてきたのか伺う。 

２．児童対策地域協議会の設立時期とこれか

ら当市が積極的に取り組むべきことは何

か。例えば、こんにちは赤ちゃん事業（生

市  長  
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後４ヶ月までの全戸訪問）、育児支援家庭訪

問事業の推進、里親支援の拡充など具体的

な説明をお願いしたい。 

３．赤ちゃんポストについての所感を伺う。 

 

 
 

質 問 者 １７  長 岡 幸 江 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．「新しい公共」として

の地域交流活動拠点に

ついて 

家庭や地域社会の弱体化が問題とされる一 

方、「自分たちでできることは自分たちでや

る」という新しい考え方が広がりつつある。

地域社会における人々のニーズが、多様化し

増大するなか、「小さな政府」化により、従来

の公共サービスがカバーしきれない部分を、

地域の住民たちが担っていく。これが「新し

い公共」と云われますが、２１世紀の地域活

動の目ざすべき姿は、「ひとりひとりの思いを

つないで地域社会を変える」ということであ

り、そこから「新しい公共」を担い、地域を

マネジメントするという視点に立って地域活

動が展開されていくことが、期待されていま

す。 

 そこで、上記出雲中央教育審議会の答申を 

踏まえ、今日の地域活動の現状をどう捉え、 

地域の活性化を目ざし、地域活動をどう育み、 

地域の一体感を醸成し、地域住民の自主性と 

責任においての地域づくり、人づくり活動を 

市  長  
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推進展開して行くお考えか伺う。 

 

 
 

質 問 者 １４  小 汀 英 久 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

行政暴力について  １． 過去１０年間において事例は 

２． 職員への対応マニュアルは 

 

市  長  

 
 

質 問 者 ２６  原   隆 利 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．増加する自殺 １．出雲市の自殺者の現状 

２．生活苦、特に多重債務者対策 

３．市の相談窓口 

市  長  

２．今後の湖陵病院 １．期待される役割 

２．移転新築オープンのスケジュール 

３．どうなる若松学園 

４．跡地利用の計画 

市  長  

３．宙に浮いた年金記録 １．この事態の発生理由 

２．出雲市民の該当者数 

３．不安者のとるべき対策は 

 

市  長  
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質 問 者 ２０  萬 代 弘 美 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．障害児の放課後支援

の充実について 

１． 県立出雲養護学校のハッピーアフタース

クールを県の責任で継続させ、充実を図る

こと 

２．市内小中学校の特別支援学級に通学する

障害を持った子どもの中には、自立支援法

による日中一時支援事業や障害児デイサー

ビスを利用されているが、対応が困難とな

っている。 

一般放課後児童クラブへの参加を積極的

に保障することと同時に、地域の中に障害

児だけの放課後児童クラブを設置し、安心、

安全の居場所を確保すること 

市  長  

２．住民税など相次ぐ負

担増の中で、高齢者へ

の負担軽減策の実施を 

１．介護保険料・利用料を支払い能力に応じ

たものに改め、低所得者対策を拡充するこ

と 

２．要介護認定者の障害者控除制度の内容の

周知・徹底を求める 

市  長  

３．「消えた年金問題」

などに対し、特別な体

制をとり年金受給権を

保障すること 

１．年金問題が混乱に陥っているもとで、解

決のために国と協力して市民の利便性をは

かるべきである。保険年金課をはじめ各支

所に「年金何でも相談窓口」を設置して、

市民の身近なところでの相談体制を実施す

ること 

２．国民年金の保険料減免制度などを周知す

ること 

 

市  長  
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質 問 者 ８  川 上 幸 博 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．財政の健全化はたも

たれるのか 

 

１． 市長は、先の見通しは明るいと常に言わ 

れるが、市民は色々と心配されているので、

明るい材料となり得る根拠と今後の財政見

通しを明らかにした答弁をお願いしたい。 

２． ５年後、１０年後の財政運営について 

後生の人に借金はどの位になるのか。 

現在市民１人当たりの借金は。 

箱物（出雲阿國座、出雲弥生の森博物館） 

などの年間維持費を明らかにしてほしい。 

市  長  

２．市の農林業施策につ

いて 

１．農林業施策において、施策体系と内容に

ついて説明を伺う。 

２．昨年より農業委員会において荒廃地調査

が行われたが、実態把握後どのように減少

されるのか伺う。 

３．以上施策などを伺ったが、振興策につい

て数値目標など設定していくべきと思うが

考えを伺う 

４．佐田地区に予定されている農業公園につ

いて 

  現在の状況 

  利活用方法 

  指定管理など行うのか伺う 

 

市  長  
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質 問 者 １  大 国 陽 介 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．日本が行った侵略戦

争を正当化する動きに

ついて 

日本青年会議所が作成した「誇り」という

ＤＶＤアニメが、県内の教育現場で使用され

たことがわかった。このアニメは過去の戦争

を正当化する内容であり、このような教育は

あってはならないことだと考えるが、教育長

の所見を伺う。 

教 育 長  

２．保険料の値下げなど

で安心できる国民健康

保険を 

１．保険料の滞納世帯数と加入世帯に対する

その割合は 

２．「納付促進」名目で発行されている短期

証・資格証の交付件数と滞納世帯に占める

それぞれの割合は 

３． 資格証の発行理由及び発行の判断基準は

なにか 

４．医療をうける権利を奪う資格証の発行は

中止すべきと考えるが、いかがか 

５．国保会計の基金残高と国が示す標準額は

いくらか 

６．高すぎて払えない国保料は引き下げを 

市  長  

３．子どもの安全と成長

のために、放課後児童

クラブの充実を 

１．希望者数と実際の受け入れ数は 

２．障害児の受け入れ状況は 

３．指導員の労働環境（賃金、手当、福利厚

生）はどのようになっているか 

４．受け入れ対象が小学 3 年までとなってい

る。対象の拡大を求めるが、いかがか 

５．指導員の待遇向上策を求めるが、いかが 

市  長  
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 か 

６． 行政が責任を持てる体制を整えるべき 

であり、そのためにも運営基準、設置基準

を策定してはどうか 

 

 
 

質 問 者 ３２  珍 部 全 吾 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．条例に定める 12月の

各種税の引き落し日に

ついて 

１．固定資産税年三回、介護保険料年五回、

国保料年八回はそれぞれ定められた月の月

末口座自動引き落しになっている。 

12 月以外はそれぞれ月末、月末が土日の

場合月始めの月曜となっているが、12月だ

けは 27日に引き落される。 

  このことに対する市の基本的考え方 

  他の月と同じにする考えはないか 

市  長  

２．地域経済の再生につ

いて 

１．市内の老舗といわれる企業の倒産が相次

いでいる。 

市長のこれに対する所感 

２．国、県、市の公共事業の減が話題になっ

ているが、市の今後の見通しは 

７． 今後市内企業の救済策は 

８． 大型店舗もよいが、国等の施設の誘致策

はないのか。（グリーンステップの活用

も含め） 

 

市  長  
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質 問 者 １２  高 野 成 俊 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．松くい虫防除事業に

ついて 

３月の施政代表質問において、松くい虫防

除の空中散布について伺った、その答弁から。 

１．空中散布の実施地域や周辺地域から体調

をこわしたと連絡をされた方への市の対応

は、どの様になされているのか。 

２．本年も５月２８日から松くい虫防除空中

散布事業が行なわれた。散布当日は薬品飛

散の試験紙をおいて飛散の確認をすると伺

っていましたが、結果どうであったのか。 

３．市が実施する空中散布地域にはチラシ等

を配り、周知を図って交通規制も行いなが

ら実施体制を図るということであったが、

民間では出雲大社と大社カントリーが空中

散布を行なわれました。その際の地域住民

への周知、注意喚起を含めた行政の指導は

どの様になされていたのか。 

市  長  

２．大津町来原の墓地問

題について 

１．大津町来原内の墓地建設において、住民

からの建設反対の請願をはじめ、苦情や懸

念、不信感を募らしておられる。 

市が墓地経営許可の申請を受けられてか

らの市の対応と経緯について伺う。 

２．市は墓地経営の許可権者として地域住民

の不安解消や懸念される声に応えることは

大変重要なことです。今後の対応について

伺います。 

３．墓地の経営、設置者は地方自治体及び宗

市  長  
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教法人に限られているが、墓地や火葬場、

納骨堂などは公益性もある反面、設置地域

にとっては景観など心配され、容易に受け

入れがたい施設である為、地域住民とのト

ラブルが無いよう、墓地などの経営に関す

る条例が必要であると考えるが、市の考え

を伺う。 

 

 
 

質 問 者 １５  直 良 昌 幸 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．市長の市政運営の基

本姿勢について伺う。 

１．県知事出馬の断念と全国市長会会長選挙

立候補について。 

２．市議会（共産党所属議員を除く）の申し

入れ（2/20）について。 

市  長  

２．㈱イズミの「夢タウ

ン出雲」の出店につい

て伺う。 

１．出店に関する開発許可に対して不服審査

請求が出されたがこれについて現況を伺

う。 

２．新規大型店の出店と市街地及び周辺の既

存店の共存は本当に可能なのか。 

 ① 改正「中心市街地活性化法」の認定は

可能なのか。 

 ② 認定された場合何が期待されるのか具

体的に示されたい。 

３． 開発地区内及び周辺の住民の人権と企 

業経営者への環境悪化が予測されているが

対応策は万全か。 

市  長  
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質 問 者 １６  西 尾   敬 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．出雲市立総合医療セ

ンターの整備について 

総合医療センターの整備については、合併 

協議会が平成１６年８月の中間報告の中で、

新市に引き継ぐ旨明記。これを基に旧平田市

では住民投票前の説明会でも、現行の通り新

市に引き継ぐと説明している。一方１７年１

２月に提案された、「２１世紀出雲のグランド

デザイン」には、センターの充実が盛られ議

会も了承している。またグランドデザインの

基本計画では１９年度には着工する計画とな

っている。 

 改革推進委員会報告に基づいた整備計画 

は、１８年１２月に中間報告、１９年３月に 

最終報告が示されているが、現時点議会の理 

解が得られていない状況であり、先般設置さ 

れた特別委員会で今後検討し結論を出すこと 

になっている。しかしながら平田地域の住民 

は当然現在の医療センターがこのまま充実し 

て存続されるものと信じている。合併を推進 

した私としても、医療センターが仮に前述以 

外の方向に進むとすればその責任は重大であ 

ると考えている。 

 そこで次の点について伺います。 

 

１．医療センターの整備について、今後具体

的にどのような手順で進めるお考えなの

市  長  
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か。 

２．整備計画が大幅に遅延した場合、医師を

はじめとする職員等の離脱が懸念されてい

るが、その対応策については。 

３．最終報告で、運営形態を直営から地方独

立行政法人に変更するとされている。一方

この際民営化すべきとの意見もある。私は

これには同意できないが、市長は民営とい

う運営形態についてどのような見解をお持

ちなのか参考のために伺う。なお、行政法

人では繰入金に代わる運営費交付金が交付

されることになっているが、その基準及び

限度等の決まりはどのようなものか。 

４．最終報告について議会の理解を得るため

に、市長は今後どのような努力をするお考

えなのか。最後に、医療センターの整備に

ついて、グランドデザインに挙げられてい

る基本姿勢「総合医療センターの充実」を

実現することに変わりがないかどうか伺っ

てこの質問を終わります。 

２．教育環境の整備につ

いて 

教育環境といえばその範囲は広いわけであ

りますが、今回の質問は私が予ねてから主張

しております小中学校の統合とそれに伴う校

区の問題、および幼・小一貫校の整備、給食

センターの改築について伺います。 

 その前に、旭丘中学校の改築については格

段のご配慮を頂き感謝に耐えないところであ

ります。この上は一日も早く完成することを

願っております。 

 さて、平田地域の小・中学校の統合につい

教 育 長  
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ては中学校は旭丘中学校の改築に併せて実施

し、小学校についてはその後検討するとの答

弁でありました。その後、平田幼稚園の改築

の要望があり、議会としては２園の建設がふ

さわしいとして採択していただきました。こ

れらに関連し次の件について伺います。 

 

１．小規模小学校の統合に併せた幼稚園との

一貫教育を目指す校舎の整備を早急に検討

して見たらと考えるが。（平田幼稚園の整備

と関連） 

２．旭丘中学校の改築による、校区の問題が

今から囁かれているが検討がなされている

のかどうか。（平田中学校区の灘分・平田地

区及び光中学校区） 

３．平田小学校の大規模改修についての検討

はなされているか（平田幼稚園との関連） 

４．老朽化がひどく早急な整備が必要である

平田・大社の給食センター改築の検討状況

は。 

  県内他市においても学校統合が実施され

ている。当市においても、教育・財政の両

面から合併を期に早急に実現すべきと考え

るが見解を伺う。  

 

 


